



Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger

Als stärkste politische Kraft hat die CVP sich in den vergangenen Jahren mit viel Elan für einen attraktiven Arbeits- und Wohnkanton stark gemacht. Auch die Zukunft möchten wir mitgestalten. Wir wollen uns dafür einsetzen, dass Uri ein Ort ist, der auch für die nächste Generation lebenswert ist.

Wir engagieren uns für ein hochstehendes Bildungssystem, gute Freizeit- und Sportinfrastrukturen für die Jugend, eine intakte Umwelt, eine erfolgreiche Wirtschaft und wirksame staatliche Institutionen.

Wir wollen dazu beitragen, dass Altdorf als wirtschaftliches, politisches und kulturelles Zentrum für die gesamte Urner Bevölkerung einen Mehrwert bringt.

Für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihre Stimme bei den Landratswahlen danken wir Ihnen herzlich!

Ihre CVP Altdorf



LISTE 1



Wählen Sie am 8. März 2020

Für eine lösungsorientierte Politik im Regierungsrat



DANIEL FURRER
ERSTFELD

URBAN CAMENZIND
BÜRGLEN

Wählen Sie
Urban Camenzind
auch als
Landammann.

BEAT JÖRG
GURTNELLEN

Mit vollem Einsatz für
den Kanton Uri!

cvp-uri.ch



Wählen Sie am 8. März 2020

Für eine lösungsorientierte Politik im Landrat



TOBIAS
SCHILTER

KURT
GISLER-
MAULAZ
BISHER

REGULA
GISLER-
JAUCH

MICHAEL
ARNOLD
BARENGO
BISHER

LEA
GISLER-
BISSIG

CÉLINE
HUBER
BISHER

STEFAN
PLANZER-
MEIER

RAFAEL
KEUSCH
BISHER

Mit vollem Einsatz
für Altdorf!

CVP Altdorf





Céline Huber, bisher

Allenwindenweg 9
Jahrgang 1987
verheiratet
Juristin

Seit 2012 Landrätin; seit 2019 Fraktionspräsidentin, seit 2012 Mitglied Volkswirtschaftskommission (davon 4 Jahre Präsidentin), seit 2017 Mitglied Spitalkommission / seit 2018 Vorstand SRK Kantonalverband Uri / seit 2019 Stiftungsrätin Stiftung Phönix Uri / 2011-2018 Mitglied Kantonalcommission Pro infirmis / 2012-2016 Präsidentin CVP Altdorf / Mitglied AWG und Junge Wirtschaftskammer Uri

«Uri als Wohn- und Arbeitsort ist von einem wirtschaftsfreundlichen Umfeld, optimalen Verkehrsanschlüssen, guten Sport- und Freizeitinfraststrukturen sowie einem hochstehenden Bildungssystem abhängig. Hierfür setze ich mich für einen konstruktiven Dialog zwischen den Generationen ein.»

Mit richtig Schwung für Alt und Jung!



Michael Arnold Barengo, bisher

Besslerweg 2
Jahrgang 1973
verheiratet,
vier Kinder zwischen 10 und 17 Jahren
Informatik-Ingenieur HTL

1990-1997 Leiter Jungwacht Altdorf, davon 1993-1997 Scharleiter / 1997-2001 Regionalleiter Jungwacht/Blauring Uri / 2006-2018 Vorstand Katzenmusikgesellschaft Altdorf / seit 2016 Landrat; 2016-2019 Mitglied Sicherheitskommission, seit 2019 Mitglied Finanzkommission / Mitglied AWG Uri

«Einen lebenswerten Kanton Uri, mit genug Arbeitsplätzen im Gewerbe, im Tourismus und in der Industrie. Diese Ziele sind mir wichtig und dazu sollen die Rahmenbedingungen stimmen. Auch der Jugend und der Kultur soll der nötige Platz zur Verfügung stehen, damit wir uns kreativ und nachhaltig entwickeln können.»

**Fortschritt:
Gemeinsam, fair und zukunftsorientiert.**



Kurt Gisler-Maulaz, bisher

Seedorferstrasse 29
Jahrgang 1971
verheiratet mit Béatrice Maulaz,
vier Kinder zwischen 12 und 18 Jahren
Elektroingenieur HTL

seit 2016 Landrat; Mitglied Gesundheits-, Sozial- und Umweltkommission, Mitglied der interparlamentarischen Geschäftsprüfungskommission des Laboratoriums der Urkantone) / 2013-2016 Schulrat in Altdorf / Mitglied diverser Arbeitsgruppen und Kommissionen

«Ich will mithelfen, die politischen Aufgaben der Zukunft zu lösen. Dafür setze ich meine Erfahrungen und Fähigkeiten aus Familie und Beruf ein. Als Familienvater weiss ich, wie bedeutungsvoll der respektvolle Umgang miteinander ist. Als Ingenieur kenne ich die Möglichkeiten intelligenter Technologien für die verantwortungsvolle Nutzung unserer Ressourcen. Damit wir uns dem technischen Fortschritt nicht verschliessen.»

**Mutig, intelligent und verantwortungsvoll
in die Zukunft.**



Rafael Keusch, bisher

Seilergasse 19
Jahrgang 1984
ledig
Polymechniker /
Primar- und Oberstufenlehrer

2008-2014 Regionalleitung Jungwacht / Blauring Uri / 2010-2014 Vorstandsmitglied JCVP Uri / seit 2017 Vorstandsmitglied CVP Uri / seit 2016 Landrat des Kantons Uri; Mitglied der Justizkommission

«Ich setze mich für eine gute Bildung der Kinder und Jugendlichen ein. Als Lehrer und ehemaliger Polymechniker liegen mir ein optimales Ausbildungs- und Lehrstellenangebot für junge Leute sowie genügend und sichere Arbeitsplätze sehr am Herzen. Ausserdem ist es mir wichtig, dass Uri ein familienfreundlicher und lebenswerter Kanton bleibt.»

Bildung heute – für die Zukunft von morgen.



Regula Gisler-Jauch

Attinghauserstrasse 37
Jahrgang 1965
verheiratet mit Rolf Gisler-Jauch,
drei erwachsene Kinder im Alter zwischen
22 und 27 Jahren
Primarlehrerin

Präsidentin des Cäcilienvereins St. Martin Altdorf / ehemaliges Mitglied des Kantonalvorstandes der Pfadi / zwölf Jahre Vorstandsmitglied der Tellspielgesellschaft

«Ein starker Kanton braucht ein sehr gutes Bildungswesen. Als Mutter und Lehrerin setze ich mich hierfür ein. Uri kann auch stolz sein auf seine kulturellen Plattformen. Diese gilt es zu erhalten und gleichzeitig offen für neue Ideen zu sein. Auf einen Nenner gebracht: Ich setze mich für ein attraktives und lebenswertes Uri ein!»

Für einen lebenswerten Kanton.



Lea Gisler-Bissig

Gründligasse 43
Jahrgang 1974
verheiratet mit Philipp Gisler,
zwei Kinder (2002/2004)
Med. Praxisassistentin / Mutter & Hausfrau

1997-2010 Vorstand MG Isenthal, davon sechs Jahre Präsidentin / seit 2010 Vorstand Blasmusikverband Uri, seit 2011 Präsidentin / 2011-2017 Mitglied Pfarreirat Altdorf / seit 2017 Mitglied Schulrat Altdorf / seit 2016 Vorstand CVP Altdorf

«Bildung – Gesundheit – Kultur: Eine gute Bildung und ein breites Weiterbildungsangebot sind wichtige Eckpfeiler für zukünftige Berufsleute. Dafür braucht es gute Rahmenbedingungen und eine zeitgemässe Infrastruktur. Mit innovativen Ideen soll auch die medizinische Grundversorgung in Uri gesichert werden. Ein vielfältiges Kultur- und Sportangebot macht unseren Kanton zudem interessant und lebenswert. Für diese drei Eckpfeiler setze ich mich ein.»

Attraktivität ist die Zukunft von Uri.



Tobias Schilter

Grossriedweg 8
Jahrgang 1997
ledig
Mediamatiker /
PH-Student

seit 2012 Juniorentrainer FC Altdorf / seit 2017 Mitglied der Jungen CVP Uri / seit 2019 Präsident der Jungen CVP Uri

«Damit Uri auch noch für künftige Generationen genau so attraktiv ist wie heute, müssen die Herausforderungen, welche der Klimawandel mit sich bringen, ernst genommen und angegangen werden. Vereine müssen weiterhin unterstützt und gefördert werden, denn sie führen Generationen und Kulturen zusammen.»

Für ein Uri mit Zukunft.



Stefan Planzer-Meier

Gotthardstrasse 27
Jahrgang 1956
verheiratet mit Luzia Meier, drei Kinder
(38, 36 und 34 Jahre) und fünf Grosskinder
dipl. Elektro-A-Installateur /
ehemaliger Unternehmer

22 Jahre Vorstand CVP Altdorf, 12 Jahre Präsident / 22 Jahre Vorstand Zentral-schweizer Elektro Firmen, 12 Jahre Präsident / 12 Jahre Gemeinderat Altdorf, 6 Jahre Vizepräsident / Mitglied und Präsidien in verschiedenen politischen, wirtschaftlichen, und gesellschaftlichen Kommissionen und Organisationen

«Als bald pensionierter ehemaliger selbstständiger Unternehmer, habe ich Zeit und Interesse, als Adlatus meine Berufs- und Lebenserfahrung Altdorf und Uri zur Verfügung zu stellen. Die Altdorferinnen und Altdorfer sollen mit gesundem Menschenverstand im Alltag unterstützt und begleitet werden.»

Auch «Alte» können etwas bewegen.

So unterstützen Sie uns wirkungsvoll:
1. Nehmen Sie unsere LISTE1.
2. Werfen Sie unsere Liste unverändert in die Urne.
3. Vergessen Sie bei brieflicher Abstimmung nicht, den Stimmrechtsausweis zu unterschreiben.

